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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年12月14日 No.19

第２３１４回例会 プログラム

ロータリー情報アワー（小坪委員長）

今後のスケジュール

12月21日（火） 夜間例会/忘年クリスマス家族会 18:30～例会、19:00～ 懇親会 周防館

28日（火） 休 会（定款規定により）

1月 4日（火） 休 会（ 〃 ）

11日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～ 京都ホテル

12日（水） 行橋みやこロータリークラブ 新年例会 19:00～ 京都ホテル

16日（日） （社）美夜古青年会議所 新春懇親会 15:00～ 京都ホテル

18日（火） 夜間例会/新年例会 18:30～例会、19:00～ 懇親会 京都ホテル

25日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル

「丸の内３丁目」

昔の職場付近。
水彩画風にしてみました。
最後のひと手間として秋らし
く、薄く黄色を写真全体にか
けてみました。 （横井会員）



第２３１３回例会記録 ～２０１０年１２月７日

プログラム 年次総会、会員卓話

ロータリーソング 君が代、奉仕の理想

ソングリーダー 永岡守幸会員

四つのテスト唱和 村上良静会員

尾形先生へ 永年勤続表彰（20年） 誕生干支祝い（巳年）

健康診断の御礼 村上治郎会員 奥村会員、園部会員、宮田会員

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。いよいよ師走12月に入りました。また今日は大変寒い一日になりそうです。体調管理

には皆さま十分お気をつけ下さい。本日はクラブにとりましても大変重要な年次総会です。次年度役員、理

事の信任投票を後ほど行います。よろしくお願い致します。

さて、12月は何かと忙しく気ぜわしく感じます。一年の締めくくりということで、色々なものを片付け、整理

しておかねばという気持ちが働くからだと思います。最近気になった言葉で「断捨離」という言葉がありま

す。「断」は「断つ」、「捨」は「捨てる」、「離」は「離れる」という漢字を当てます。ヨガの行法哲学、「断行」、

「捨行」、「離行」を元にして生まれた言葉のようです。入ってくるいらない物を断ち、今あるいらない物を捨

て、〝物〟への執着から離れ、ゆとりある〝自在〟の空間を作り出す、その中に自分の身を置いて、必要

な物だけに囲まれたとき、本当の心のゆとりが生まれ、新しい自分を発見できると言います。なかなか物を

捨てられず片付けるのが苦手な私にとっては、大変含蓄のある言葉です。今年こそはこの「断捨離」を実行

して新たな気持ちで来たる年を迎えたいと思っています。皆さまもぜひこの「断捨離」を実行してみてはいか

がでしょう。

委員会報告

親和会(川中作文)

・12/5(日)、第１Ｇコンペに川中、青井、末松、林のメンバーで参加し団体は3位に

食い込みました！成績は青井さんが素晴らしく、あと3人はドングリですが…

唯一私がニアピン50ｃｍからバーディをとりました。 ワッハッハ

・次回第１Ｇコンペは3/6(日)に当クラブ担当で開催しますので奮ってご参加ください。

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４６、欠席者 １９（届けあり１６、無し３）、出席者 ２７、メークアップ ３、出席率 ６８．１８％

今月は２１日にクリスマス例会もあります。まだ出欠連絡をされてない方もよろしくお願いいたします。

村上治郎殿 あなたは1990年12月11日に入会され、以来20年の月日がたちました。その間2005～06年

度、2006～07年度と2年にわたって会長の重責を見事に果たされました。これからも行橋ロータリークラブ

の発展充実に益々ご尽力ください。



幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリーより「the rotarian」誌12月号

・豊前ロータリークラブよりIMと6クラブ合同例会の案内 2/26（土）グランプラザ中津

IM 13:30～17:00 合同例会 17:20～19:00 ※全員登録（\8,000）

・行橋みやこロータリークラブより「新年例会」の案内 1/12（水）19:00～ 京都ホテル

・久留米ロータリークラブより創立20周年記念誌

本日のプログラム

【年次総会】

開票委員長 横井会員 開票委員 安本会員、川中会員

役員 ・・・ 副会長 野正孝則、幹事 永岡守幸、会計 村上良静

理事 ・・・ 岡本和久、門田一郎、田中正人、福島小太郎、宮田将英、簗瀬博司 （敬称略）

横井開票委員長 会員数４６名、出席３２名、不在者投票１名、全員賛成で信任されました。

末松次年度会長挨拶

私が役員、理事の中で二番目に若いという役員構成です。苅田ＲＣでは近々２回目の会

長、幹事という年代構成だそうです。行橋ＲＣ４６人の中では若手の私も中堅どころかなとい

う所ですが、今後も若い方に色々な役をして頂いて皆で順繰りに務めていければいいなと

思います。

まだまだ若輩ですが先輩方の御意見を賜りながら運営をして参りたいと思います。若山

年度同様によろしくお願いいたします。

【会員卓話】 村上治郎会員

皆さんこんにちは。今日は20年の表彰ありがとうございます。皆さんと楽しく暖かい会のな

かで年を重ねて20年となり大変嬉しく、これからも頑張っていきたいと思っています。

入会して3年目くらいに尾形先生より地区委員のお話しがあり、何もわからないままに、

国際奉仕の地区委員を受けることになりましたが、7年間よく活動したと思います。私の場

合は月に1、2回の会合がありました。行橋以外の方との出会いがあり、博多の方や北九州

の方など先輩方にかわいがられ、色々と教えて頂き、現在も付き合いがあります。この縁を

大事にしたいと思っております。

青少年の地区委員をしている間、色々な留学生が来ました。そのうちの3分の1から半分の方が再来日し

ているのではないかと思います。日本での思い出が良かったからだと嬉しく思います。個人的にもホストとし

て何人か引き受けしました。オーストラリアからの留学生トムくんを訪ね、パースで年を越した経験もありま

す。最近では皆さんご承知のようにマーニーが日本の男性と結婚し大阪に住んでいます。また行橋にも来

るようですので、温かく迎えたいと思います。留学中の彼女は日本のバンドに夢中で、岡山であるコンサー

トに行くために、現地のロータリークラブの方にお願いをしたこともありました。また昨日は台湾のソニーさん

から手紙が届き、大学を卒業したということでご両親との写真が入っていました。彼女もまた日本に来たい

ということでした。

楽しい思い出も多いのですが、トラブルも数回ありました。委員会では一人か二人の留学生の担当とな

り、一年間窓口として受け持ちます。私が担当した留学生を例にしますと、彼女はドイツに行ったのですが、

ホストファミリーのお父さんからのセクハラの疑いがあるということで、彼女のご両親から報告があり、委員

会で問題となりました。すぐに相手の地区にプライドを傷つけないような内容でメールを送ったところ、次の

日には、すでにホストファミリーが変わったと返信がきました。しかし、相手からはクレームもありましたし、

その後の関係はうまくいかなかったようです。その問題が起こる前には、アメリカからオーストラリアに留学

していた学生がやはりセクハラを受け、帰国後にロータリーを訴えたこともありました。結局訴えられたオー

ストラリアのロータリーは潰れたようです。それが危機管理委員会ができたきっかけでもあったと思います。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

このような場合や怪我をした際などに備え保険を積み立てておくのです。インターアクト関係の事故などに

も対応しているようです。アメリカで留学生が二人、発砲事件に巻き込まれて殺されたこともあります。家族

からの賠償請求はかなりの額になると思います。

このように少しずつ青少年交換留学のあり方も変わってきています。地区委員をしている間に会長も２年

間しましたが、クラブのトラブルは皆さんと協力して解決できますが、青少年交換では担当している方が海

外で問題があると家族しかわかりませんので心配でしたが、それ以外は大きな問題がなかったので良かっ

たと思っています。

あと恵庭ロータリーとの縁を作ったりしましたが、あまり窮屈にならずに今後も親しく付き合っていけたらと

思っていますので、よろしくお願い致します。

最後に松山公園の清掃の件ですが、今後どのように継続していくか等ありますが、できれば市や業者に

引き渡す形になればと思います。それまでは大変な労力になるでしょうが、皆さんと知恵を出し合いながら、

またボランティアの方の協力を得ながら、いい方向に進めていけるといいと思います。近いうちに素晴らし

い公園になることを祈っています。

ニコニコ発表（末松孝一）

・村上パスト会長、入会20年まことにおめでとうございます。

次年度役員、理事の皆様よろしくお願い致します。 （若山会長）

・次年度の理事、役員のご承認を頂きましてありがとうございました。 （末松副会長）

・村上治郎様、永年勤続表彰おめでとうございます。

次年度役員、理事の皆さま、次年度よろしくお願い致します。 （宮西幹事）

・村上治郎さん20年永年表彰おめでとうございます。今後とも健康に留意して続けてほしいと思います。

来期役員の方よろしくお願い致します。 （大山SAA）

・12/5、第1グループコンペでシニア優勝とドラコン賞を頂きました。

また新役員の皆さん、来期よろしくお願いします。 （青井会員）

・誕生干支祝いありがとうございました。 （奥村会員、園部会員）

・村上さん卓話ありがとうございました。今後とも末永く頑張って下さい。

遅くなりましたが、健康優良表彰ありがとうございました。

最後に理事に選任頂きありがとうございました。頑張りますので宜しくお願い致します。 （門田会員）

・来年度至らぬ所もあると思いますがよろしくお願いします。 （永岡会員）

・村上さん永年表彰おめでとうございます。

またシリアスな卓話ありがとうございました。現実的なお話に色々考えさせられました。 （福島会員）

・村上さん20年の永年おめでとうございます。又、会員卓話有難うございました。

次年度役員の方、一緒に頑張りましょう。 （宮田会員）

・20年勤続の表彰をして頂きありがとうございました。 （村上治郎会員）

・尾形先生健康診断ありがとあうございます。職業奉仕のため早退させて頂きます。 （夕田会員）

・次年度会長、副会長、理事役員の皆さまよろしくお願いします。 （小坪会員、野正会員、横井会員）

本日計 19,000円、累計 339,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

ふれあいの握手


